Фрагмент перевода ГОСТа с русского языка на английский
(тематика - радиопомехи)
	Оригинал
	Перевод

	ОБЛАСТЬ ПРИМЕНЕНИЯ
Настоящий стандарт распространяется на устройства, оборудование и аппаратуру (далее в тексте — устройства), устанавливаемые совместно со служебными радиоприемными устройствами гражданского назначения.
Настоящий стандарт устанавливает нормы и методы измерения индустриальных радиопомех (далее в тексте — радиопомехи) в полосе частот от 0,009 до 1000 МГц.
Стандарт не распространяется:
· на устройства с рабочим напряжением первичных источников электрической энергии свыше 500В переменного или 1000В постоян​ного напряжения;

·  на устройства, создающие радиопомехи длительностью не более 1с при частоте повторения не более одного раза в течение 5 мин.

Положения настоящего стандарта подлежат применению расположенными на территории стран-членов Регионального Содружества в области связи (РСС) (кроме Азербайджанской Республики, Республи​ки Армения, Республики Таджикистан и Республики Молдова) техническими комитетами по стандартизации, предприятиями и объединениями предприятий, в том числе союзами, ассоциациями, концернами, акционерными обществами, межотраслевыми, региональными и другими объединениями, независимо от форм собственности и подчинения, а также органами управления в странах—членах РСС.
Требования настоящего стандарта являются обязательными.
	Field of application

The standard extends to devices, equipment and apparatus (hereinafter - equipment) used together with service receiver systems of civil application.

The standard defines limits and methods for measuring man-made noise (hereinafter - noise) in 0.009-1000 MHz frequency band.

The standard does not extend to:

· equipment with an operating voltage of primary electrical energy sources of more than 500 V alternate voltage or 1000 V direct voltage;

· equipment that creates noise of less than 1 s duration at repetition frequency of not more than 1 time per 5 minutes.

The regulations of the standard must be used by technical committees, enterprises and groups of enterprises, including unions, associations, concerns, corporations, intersectoral, regional and other associations, located on the territory of the states-members of Regional Commonwealth in the Field of Communication (RCC) (except the Azerbaijani Republic, the Republic of Armenia, the Republic of Tajikistan and the Republic of Moldova), independent from their forms of 
ownership and subordination, and by the 
Governing bodies of the states-members of RCC as well.

The requirements of the standard are obligatory.




